



AU DÔME



Communiquer | Se présenter | Accueillir la parole de chacun



Dans la convivialité...



Belle ambiance le 30 octobre au soir au Dôme !

Malgré le fait que nous avons convié les invités en milieu de semaine en période de vacances, entre 28 et 30 personnes nous ont rejoint parmi lesquelles de nouveaux et même 3 nouvelles adhésions.

Un temps pour être ensemble ...



Le déroulé que nous avons préparé le 22 octobre a été respecté dans les minutages que la maîtresse du temps (Carmen) nous indiquait.

L'expression des participants a été une nouvelle fois forte, motivée et très personnelle. Les personnes n'ont pas hésité à parler de **solitude**, de **peur du vieillissement**, de **envie de prendre en compte les événements de la vie que nous vivons (santé, habitat etc.)**.

Mais ce qui a dominé c'est une forme d'optimisme, de volonté de s'exprimer, de le faire avec un esprit militant et avec joie !

Sylvie a trouvé les mots pour adopter le sujet qui a fait consensus que nous aborderons le 30 novembre à l'occasion de notre première réunion mensuelle au Club Balmès : **préparer un événement festif et militant qui permette de rendre visible la vieillesse et les vieux**.

Les contenus, les formes, les dates, les moyens, les ressources, tout est à définir et à bâtir ensemble !

Nous avons prévu de faire courant novembre une réunion virtuelle avec le noyau dur CA et fondateurs pour revenir sur la soirée du Dôme et se projeter sur le 30 novembre.

